
第３回中央執行委員会 

18日出席状況  ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻 （太字四役）              2010.9.18 in 民主会館 

委員長 坂本○ 専 従 村上○ 井木○ 高木○ 西崎○ 濱 ○ 赤沢○   

岡 山 
原田○ 松田○ 山本○ 井上× 瀧川× 尾島○ 中畑× 古岡× 福岡▽ 上村○ 

小倉○ 竹中× 石村×   C S 大谷× ｱﾙ準備 小川○ 守屋▽ 

倉 敷 
野田△ 片岡× 大橋○ 

美 作 
菱野○ 浅図×  

備 前 
難波○ 神崎× 

有元○ 木本×  真木？ 金本×  伊永○ 中西○ 

備 北 水田○ 内田○ 三上○ 橋本×  井 笠 大隅× 藤島○ 鳥越× 桝田○ 

○＝25      △＝1      ▽＝2    ×＝15      ？＝1         26／44（1名欠員） 

Ⅰ．情勢 
・ 醜い権力争いは管に軍配。 

Ⅱ．報告事項 
１．この間の活動      →下線は報告書あり 

8/28  第 2回中央執行委員会 

28～29 第 56回日本母親大会(参加：三上、加百) 

30   8月度 DC懇談会 

31   8月度 DC協議会 

9/1   ひろしま･おかやま労組協議会/県労常任幹事会 

2    8月度店舗会議 

3    DC5S委員会 

4    岡山県労会議第 21回定期大会 

5～6  生協労連中高年部会交流会 

7    第 1回四役会議/派遣労働者支援ｾﾝﾀｰ対市交渉/ 

9    9月度中央安全衛生委員会/定例宣伝行動(鴨方） 

10   労連生協政策委員会/関西健保組合/ 

地連組織推進委員会 

13   岡山支部執行委員会 

14   県過労死センター運営委員会 

16～17 生協労連第 43回定期大会 

18   第 3回中央執行委員会/県労女性部総会 

○諸会議報告(上部団体/労理会議/組織内会議/その他) 

生協労連：定期大会、福島の店舗提言、京都の委託店

舗運営撤回、静岡 CX カーゴの裁判闘争など特徴的

な発言。新年度方針、新執行部選出。井木中執から

西崎へ。 

県労会議：定期大会。引き続き西崎、高木を常幹へ派

遣。井木 NPT報告発言。 

店舗会議：1/3営業正式に拒否、供給予算 3000万がな

くなる。大野辻リニューアル等、一時金情勢は不透

明。その他、労理課題でのやり取り。 

安全衛生委員会：相次ぐ労災。猛暑の影響か、集中力

を欠いている実態？鴨方パトロール、10年目にして

はとてもきれい。しかし、日ごろ気が付きにくい部

分で不具合あり、点字ブロックや路面タイルの剥げ、

軒の蜘蛛の巣等。白カゴ車、LBOX検討状況不明瞭の

まま。新見労災について、腰痛後 2-3日センター長

同乗の上配達に行っていた。 

青年部･女性部･ミドルエイジ：中高年交流会に参加。 

２．各支部等の取り組み 

岡山支部：地引網困難、潮干狩りを検討。 

倉敷支部：倉敷の農業問題の学習会へ参加。 

美作支部：大会未定。 

Ⅲ．協議事項 
（１）組織拡大関連 （別紙）

・ 単組の組織拡大計画を検討中。組織状況について把握。 

（２）月 1 回の宣伝行動計画（2400 作戦）について 

・ 9/9コープ鴨方で実施。鴨方の桝田さんが協力。 

・ 次回 10月 14日(木) 16:00頃～  於：コープ山陽 

（３）労連政策委員会からのお願い 

・ セパ分会長を対象にアンケートを実施する。12月 4-5日の生協政策研究集会に向けて。 

質疑 

・年代の意味が不明？⇒修正ができるかどうか確認の上配布。 

（４）その他 

・ パキスタン洪水カンパ⇒ご協力を。 

（５）当面の会議、および集会・研修参加 

① 県労会議女性部総会 ② 生協労連パート部会総会 



③ JMI組織診断報告会(第 1回分会代表者会議) 

④ 生協労連青年部総会 

⑤ 生協労連女性部総会 

⑥ 反貧困世直し大集会 2010 

日時：10月 16日(土)11:00～17:00 

⑦ 介護で働く仲間の交流集会 

日時：10月 17日(日) 

⑧ 岡山県母親大会 

日時：10月 24日(日)10:00～16:00 

⑨ 全国パ臨連第 10回総会＆10周年記念行事 

⑩ ｢子どもの貧困｣シンポジウム 

日時：10月 31日(日)14:00～16:00 

Ⅳ．労理課題 

（１）秋闘について 

○要求(案)について 
・ 職場集会等で出された意見について。 
年休積立制度、労災などによる通院などの際の給与保証、コミュニケーション不足、会議やミーティングをや

らなくなって起きている業務上の不具合、備品の自己負担、店舗衛生管理、店舗本部不具合、レジシステムの

改善、制服関連、長距離通勤問題、年休取得状況、携帯電話負担、倉庫積み込みルールの不徹底、コース再編

成による混乱等々… 
○職場集会の開催状況 
・ 未開催のところの開催徹底を。 

（２）院庄水産部門のテナント化について 

・ 提案別紙 

・ 当該部門のパート･アルバイトの聞き取り状況は別紙(人事小林さん集約)。 

・ 今後、聞き取り内容を踏まえて店長が移動先を提示、本人の意向を聞いて判断。 

（３）店舗 1 月 3 日営業提案について 

・ 正式に拒否。拒否理由で若干のやり取りあり。理事会は次年度提案の準備。 

（４）店舗事業定時職員のシフト出勤導入について 

・実施時期は未定。勤務時間管理の実務上の整理が必要か。 

（５）店舗パート駐車場問題について 

・ 回答はまだ出ません。 

（６）店舗閉店時間繰り上げ提案 

・ 基本合意。時間変更可能なアルバイトについては、本人の意向の方向で対応すること、その他のアルバイトにつ

いては本人の判断を尊重することを要請。 

（７）大野辻リニューアルに伴う閉店期間中の処遇について 

・ 基本合意。問題が発生すれば、その都度修正をさせる予定。 

（８）宅配事業下期体制について（別紙） 

・ 正式な提案を要求し、出された文書は別紙。わざわざ“報告”としている部分に違和感。 

（９）食べてん便の合意書について 

・ 別紙、合意案。 

質疑 

・休日に関して間違いがないか？⇒確認する。 

（10）パート人事制度再提案について（別紙） 

（11）セ・パア別論議 

 正規：正規人事制度･新賃金制度、新コース状況  ※理事会の関わり方について 
定時：パート人事制度   改めて過去の提案、労組提言のおさらいを行い、その後に説明団交を予定する。 

Ⅴ．その他 

・春闘準備：生活実感アンケートの活用について 

Ⅵ．次回日程       10月 5日(火)19 :00～    於:オルガ 


